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Mensch-sein heißt Zuwendung 
Nein, die Wahrheit ist 
dass der Mensch nur an sich denkt und egoistisch ist 
Ich glaube nicht 
dass ich dem Leben trauen kann 
dass ich mutig in die Zukunft blicken kann  
dass ich mich von Gott begleitet und behütet weiß
Es ist doch so 
dass die Menschen von Gott nichts wissen wollen
Ich weigere mich zu glauben 
dass etwas Größeres in meine, in unsere Welt hineinscheint 
dass ich mit anderen Augen sehen kann 
Es ist doch ganz klar 
dass Gott keine Rolle mehr spielt
Ich kann unmöglich glauben 
Nichts wird sich verändern 
Es wäre gelogen, würde ich sagen: 
Kolping-sein macht Sinn
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